



## Neuer Standort für Crossband-Repeater

Posted on 9. April 2025

Das Restaurant „Frohe Aussicht“ in Oberhelfenschwil wird neuer Standort für unseren Crossband-Repeater.



Restaurant «**Frohe Aussicht**» Höhg

**GENUSS MIT PANORAMA!**

Der Standortvertrag mit dem Eigentümer ist unterzeichnet. Samuel, unser technischer Leiter, wird in den nächsten Tagen mit dem Frequenzkoordinator sprechen und anschliessend die Standortänderung dem BAKOM melden, so dass wir zeitnah wieder Funkbetrieb über den Crossband machen können.